



Protestan por acotar facultades a TEPJF; buscan reunirse mañana

En la Cámara de Diputados se registró la rebelión por parte de integrantes de Morena, quienes se manifestaron en contra de la ley que busca limitar las facultades del TEPJF. Sostuvieron que esta afecta las acciones afirmativas que se han aprobado en los últimos años y que benefician la representatividad de las minorías en Congreso de la Unión. En tanto, la Comisión de Puntos Constitucionales anunció que su reunión se va a reanudar el día de mañana miércoles, al mediodía.

<https://drive.google.com/file/d/14Dg6wQ8pK51nNLIYO4QMmdAUHwyiUYTy/view>